

2月 24 日（日）

聞こえないことで不便な思いをしている人はいませんか？

北区コミュニケーション・モア第 5 回例会は、そんな人たちが集まって

「こんな、失敗をした」「あら、私もこんな経験があるわ」といった「難聴あるある」体験をざくばらんに話し合う座談会をおこないました。

参加者は 24 名。

参加者の方々に、電車の中や職場、飲み会、家の中、様々なシチュエーションで起きる「難聴による失敗」を発表していただき、「こんな時は、こういう風にしてみてはどうかしら」「这种方法でやってみては？」いろいろな知恵を持ち寄って、不便さを克服していきましょう！ということで、聞こえる方々からもアドバイスもいただきました。

聞こえないことで失敗し、傷ついたり落ち込んだりしても、同じ経験をする仲間同士が「あるあるある！」と賛同してくれると気持ちも楽になりますね。

聞こえる人からは「聞こえないのは仕方がない。でも話をしている時に、さっさと前を歩いていくのは困る、聞こえないならこっちを見ろ！と言いたい」なんて意見も。

これには聞こえる人から「あるあるある！」と賛同の声が上がり、盛り上りました。

私たちも「聞こえない」だけでなく、気をつけることがたくさんあります。

「こんな工夫をしているよ」といったアドバイスも多く、大変勉強になりました。

情報保障は要約筆記の皆様にご協力をいただきました。

こうして皆さんのが輪が少しずつ広がっていくのが嬉しいです。

